

Höringhausen, Marienhagen, Vöhl

Bertha Kratzenstein¹

geb. 1837 in Höringhausen²

Eltern:

Siemon Kratzenstein (1809-1878) und
Esther, geb. Goldenberg (1809-87)

Geschwister:

Goldie (1831-?)
Lena (1833-?)
Sara (1835-?)
Krrächen (1836-?)
Jacob, 1837-38
Celia (1839-?)
Berhard (1843-1912)
Marie (1844—1923)
Minka (1848-?)
Israel (1851-?)
Isaak (1853-vor 1910)
Jennie (Jettchen, Jette) (1856—1908)
Isidor (1858-vor 1910)

Ehemann:

Samuel Seligmann

Wohnung:

1837: Marienhagen, Haus Nr. 53
1843: Marienhagen, Haus No 20

Vor der Geburt von Krrächen (1836) muss die Familie nach Marienhagen gezogen sein. 1943, zur Zeit der Geburt von Berhard (oder Benjamin) wohnte sie auch noch dort.

1851

Spätestens 1851, zur Zeit der Geburt des Sohnes Israel, wohnte die Familie in Höringhausen.

¹ Quelle f. alle Infos: Matthew Shenk Sichel, USA, Nachfahre der Kratzensteins, sandte im September 2005 die Ergebnisse seiner Recherchen über seine Familie.

² Die Ortsangabe wird bezweifelt. Krrächen ist laut Geburtsurkunde in Marienhagen geboren, ebenso der 1843 geborene Berhard. Wenn Bertha in Höringhausen geboren ist, müsste die Familie mehrmals hin- und hergezogen sein. Außerdem hat auch Siemons Bruder Heinemann eine 1937 in Marienhagen geborene Tochter namens Berta.